

## RVC-Newsletter

### September 2021

#### Erneuerung der Reitböden

Fast 2 Jahre nach der letzten Instandhaltung standen unsere Reitböden in der Reithalle, dem Außenplatz und dem Ponyplatz zur Überarbeitung an. Der Ponyplatz, auf dem noch das alte und mittlerweile zu fein gemahlene Material des vorherigen Außenplatzes lag, hat einen neuen Belag erhalten. Auf dem Reitplatz und in der Reithalle wurden einige Tonnen Sand-Holzgemisch ergänzt, der gesamte Boden gelockert und nivelliert. Damit wir die guten Eigenschaften des Bodens erhalten, bitten wir Euch den Hufschlag nach jeder Reitstunde wieder zu füllen. Es darf keine Furche zurückbleiben, in der die Pferde auf dem harten und stark reibenden Untergrund laufen. Vielen Dank für Eure Mithilfe!

#### Neues Reithallentor beauftragt

Unser Reithallentor ist nach vielen Jahren Nutzung defekt, eine Überarbeitung ist nicht mehr sinnvoll. Auf der Grundlage eines sehr guten Angebotes haben wir die Herstellung und den Einbau eines neuen, zweigeteilten Schiebetores beauftragt, das hoffentlichen noch im Herbst eingebaut werden kann.

#### Ergebnis Spiegelaktion

DANKE für euren fantastischen Einsatz! Unsere Spiegelspenden-Aktion war ein voller Erfolg und es sind knapp 3.000 EUR zusammengekommen mit denen wir unser Spiegelprojekt umsetzen können. Durch einen unerwarteten Mengenrabatt beim Lieferanten, sind wir nun sogar in der Lage, die kurze Seite um ein zusätzliches Spiegelement zu ergänzen („E“ in der Skizze). Die Spiegelemente sind bereits bestellt und wir gehen aktuell davon aus, dass unsere Reithalle noch im Oktober in neuem Spiegelglanz erscheinen wird!



#### Neue Schulpferde

Die im Juli eingetroffenen neuen Schulpferde Jazz, Grotta und Fidorka werden immer mehr in den Schulbetrieb eingegliedert. Alle sind sehr brav im Umgang und bieten Euch hoffentlich bald viel Spaß beim Reiten:

Jazz (eigentlich I-Jazz van't Molenvondel), Fuchswallach mit umfangreicher Dressurausbildung und Lotta (eigentlich Grotta), braune Hosteinerstute mit viel Potenzial beim Springen, werden Dukat insbesondere für die großen Reiter unter Euch ergänzen. Die tschechische Pony-Schimmelstute Fidorka wird Baba, Wicky, Feli und Lizzy verstärken.

## Überarbeitung des Stundenplans

Zum 01.10. wird der überarbeitete Stundenplan starten, er wird in den nächsten Tagen freigeschaltet. Wir haben darin

- den Betrieb im Reitzelt mit Anfänger I, Ponyschule und Longenstunden an die bevorstehende eher regnerische und kalte Jahreszeit angepasst,
- eine Springstunde für die Vormittag-Reiter aufgenommen sowie
- an zwei Abenden die Nutzung der Reithalle ab 20 Uhr für die Privatreiter eingerichtet.

Erstmalig möchten wir Euch vielseitigen Spaß mit den Pferden in festen Anfänger II Gruppen anbieten: Ihr könnt für einen festen Termin einen Stammplatz buchen, in den ihr automatisch vom System jede Woche eingebucht werdet. Das ganzheitliche Programm beinhaltet Dressurreiten, Stangen- und Cavaletti-Gymnastik, Sitzschulung, Reiten auf der Reitwiese mit Wassergraben und unserer Reitbahn bis hin zu Theorieeinheiten, passend zum Programm. Ihr erhaltet hierzu noch eine gesonderte Mail, mit der wir Euer Interesse abfragen möchten.

Da sich erfahrungsgemäß im Stundenplan immer wieder Fehler einschleichen, freuen wir uns über Eure Hilfe durch Hinweise per Mail an [info@reitverein-corona.de](mailto:info@reitverein-corona.de) oder direkt an unsere Betriebsleiterin Anna Gruchmann, falls etwas nicht funktioniert.

## Ausreiten und Reitwege

Unsere fleißigen Berittführer haben, mit Gartenwerkzeug und dem Traktor ausgestattet, die gesamte 2h-Stunden-Geländestrecke im Forstenrieder Park von störenden Ästen befreit. Herzlichen Dank für diese große Aktion, die alle Ausreiter erfreuen wird!

Die neuen Schulpferde werden aktuell auch mit unserem Gelände vertraut gemacht, in Kürze können wir den Ausritt wieder für mehr Teilnehmer öffnen.

## Kurse und Abzeichen - Info auf Zoom, 21.9., 20.00 Uhr

Nach dem positiven Feedback zu den Kursen im Sommer planen wir weitere Angebote, zB. Bodenarbeit mit Melli, sowie Folgekurse, z.B. für Springeinsteiger. Schaut am besten immer mal wieder im Reitbuch unter "Kurse". Im Schnupperkurs "Vierkampf" Anfang Oktober wollen wir ausprobieren, ob wir ein Team für die kommende Saison aufstellen können. Wer noch mitmachen möchte, kann sich gerne an Steffi Hrkal, die Jugendwartinnen Ella und Juli oder Sportwartin Julia Suplie wenden. Damit wir planen können, ob der Workshop "Reiter-Fitness" und der Folgekurs zustande kommen, meldet Euch bitte so bald wie möglich an. Ihr könnt die Info auch gerne an Externe weitergeben.

Für die Herbstferien werden wir bei Bedarf den Pferdeführerschein Umgang, das Longierabzeichen und Reitabzeichen anbieten. Wir würden uns freuen, wenn wir viele von Euch motivieren könnten!

Am Dienstag, 21.9. um 20.00 Uhr stehen Jugendwartinnen und Sportwartin Euch per Zoom für Fragen zur Verfügung, auch zum Schulpferde-Vergleichsturnier, das wir im kommenden Jahr wieder aufleben lassen wollen. Schickt eine Mail an [info@reitverein-corona.de](mailto:info@reitverein-corona.de) - dann bekommt Ihr den Zoom-Link.

## Infrastrukturteam

Mit dem letzten Arbeitsdienst am 18.09.2021 hat sich ein Infrastrukturteam gefunden, das die Arbeitsdienste künftig maßgeblich organisiert und leitet. Damit der Aufwand für alle nicht zu groß wird und die Gruppe nicht jeden Arbeitsdienst stemmen muss, suchen wir noch weitere Helfer, die das Team unterstützen können. Bitte meldet Euch per Mail bei uns, wenn ihr Lust auf Organisation, Handwerken und Gartenarbeit habt und das Team unterstützen würdet! Gleich im Kalender notieren: Der nächste Arbeitsdienst findet am 9.10.2021 statt.

## Außerordentliche Mitgliederversammlung

Mit separater Mail haben wir Euch zu einer außerordentlichen Mitgliederversammlung am 30.09.21 in der Reithalle im RVC eingeladen. Entsprechend den Ergebnissen aus der Begehung unserer Stallungen mit dem Amtsveterinär, der die Einhaltung der tierschutzrechtlichen Bedingungen überprüft, besteht in unserer Ställen ein hoher Sanierungsbedarf. Unsere Ställe entsprechen leider in den Boxenabmessungen, den Stababständen und -querschnitten, der Durchlüftung und Belichtung sowie in der Höhe der Fronten nicht den aktuellen Vorgaben und müssen Schritt für Schritt angepasst werden. Nach der Erneuerung der ersten Boxen im Schulstall Ende 2020 möchten wir Anfang 2022 daran anknüpfen und brauchen nun kurzfristig Eure Zustimmung zum Kauf der neuen Boxeneinrichtung. Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen!

## Save the date: Kürbisschnitzen



Traditionell möchten wir für die Jugend auch in diesem Jahr wieder ein Kürbisschnitzen veranstalten. Der geplante Termin ist der 23.10.2021. Save the date!

Weitere Informationen folgen noch von den Jugendwartinnen Juli und Ella.

## Neuer Vereinshänger

Seit dieser Woche haben wir wieder einen fahrtüchtigen Vereinshänger. Der alte Hänger war in die Jahre gekommen und stark reparaturbedürftig. Wir konnten Margots Anhänger, der top gepflegt und super in Schuss ist, für den Verein erwerben. Damit wir auch mal "Dinge" transportieren können, hat der Anhänger ein schwarzes Kennzeichen und kann gerne sowohl für Pferdefahrten als auch für sonstige Transporte ausgeliehen werden. Bitte schreibt dafür eine Mail an [buero@reitverein-corona.de](mailto:buero@reitverein-corona.de) eine Mail.

## Dringend Stallhelfer gesucht

Unsere fleißigen Aushilfen haben entweder die Schule abgeschlossen und gehen neue Wege oder sind gerade im letzten Jahr und haben nicht mehr so viel Zeit zum Helfen im Stall. Wir suchen dringend Helfer, die gerne regelmäßig am Wochenende den Stall ausmisten und die Pferde auf die Koppel und wieder reinbringen. Die Entlohnung kann über einen Minijob oder die Ehrenamtszuschale erfolgen.



Bitte meldet Euch bei Interesse gerne über das Infopostfach ([info@reitverein-corona.de](mailto:info@reitverein-corona.de)). Wir freuen uns auch über Freude und Verwandte, die im Stall arbeiten möchten.